
一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和３年志木市議会１２月定例会



順位 質　問　者

１ 阿 部 竜 一 １ 下水道の可視化について

　内水氾濫を防ぐ下水道の可視化について

２ 障がいをお持ちの方へのワクチン接種について

　希望する方への施設での接種について

３ 投票用紙交付時の説明の誤りについて

　今後の防止対策について

２ 天田いづみ １ 新型コロナウイルス感染症に関わる在宅療養者の

支援について

　新型コロナウイルス感染症に関わる在宅療養者

の支援について

２ コロナ禍における子育て家庭への支援について

　現状と課題について

３ 河川管理について

　植生に応じた管理のあり方について

４ 学校教育について

　 （１）コロナ禍における子どもたちの状況について

　 （２）すべての子どもたちの学力向上について

教　育　長

教　育　長

子 ど も ・

健 康 部 長

都市整備部長

子 ど も ・

健 康 部 長

担 当 部 長

選挙管理委員会

委 員 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

1



順位 質　問　者

３ 今 村 弘 志 １ 教育施策について

　 （１）本市の児童・生徒が多文化共生や国際人とし

　　ての感覚を養うため、オンラインを通して外

　　国の都市の子どもたちと交流する授業づくり

　　について

　 （２）実用英語技能検定（英検）、日本漢字能力検

　　定（漢検）、実用数学技能検定（数検）を児

　　童・生徒の学習意欲の向上を図ることを目的

　　に各検定料を助成することについて

２ 医療施策について

　ＨＰＶワクチン（子宮頸がんワクチン）の積極

的勧奨の再開について

３ マイナンバーカードについて

　 （１）マイナンバーカードの出張申請サービスを行

　　うことについて

　 （２）マイナンバーカード対応のための専門グルー

　　プの設置について

４ 古 谷 孝 １ ＮＨＫ放送受信契約に関するトラブルについて

　生活保護申請時においてのＮＨＫ放送受信料免

除申請手続きについて

２ バリアフリーに向けての本市の取組について

　本市施設利用料金の障害者割引手続きについて

３ 新型コロナウイルス感染症対策について

　新型コロナウイルスワクチン未接種の高齢者等

への支援について

子 ど も ・

健 康 部 長

各担当部長

福 祉 部 長

市民生活部長

市民生活部長

子 ど も ・

健 康 部 長

教育政策部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教　育　長
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順位 質　問　者

５ 西 川 和 男 １ 福祉タクシー利用券の利用緩和について

　１回１枚の利用から、複数の利用に変更するこ

とについて

２ 教育施策について

　 （１）小学校の通常学級に在籍する発達に課題のあ

　　る児童に対して、個別支援をする専用教室の

　　設置について

　 （２）子どもの特性に応じたＩＣＴ端末の使用環境

　　の整備について

　 （３）家庭での機械接触を減らす「アウトメディア」

　　の取組について

３ 行政施策について

　望ましい行動を自発的に促す「ナッジ」を活用

した事業の推進について

６ 吉澤富美夫 １ 秋ケ瀬運動施設整備について

　施設環境整備と今後の活用について

２ マルイ８階の今後の活用方法について

　今後の活用方法について

３ 市民投稿アプリの導入について

　市民投稿アプリの導入について 担 当 部 長

担 当 部 長

市 長

担 当 部 長

教　育　長

教　育　長

教　育　長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

福 祉 部 長
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順位 質　問　者

７ 鈴 木 潔 排水機場施設の維持管理について

　 （１）設置状況について

　 （２）維持管理の状況について

　 （３）財政負担について

８ 岩 下 隆 １ 学校給食について

　日本の食料自給率の食育や国産品を扱う取組に

ついて

２ エンジョイ・ウォーカブルなまちをめざして

　中心市街地における配電用地上機器（トランス

ボックス）を活用した取組について

３ 害虫・害獣対策について

　害虫駆除事業の範囲等について

４ 脱炭素への取組について

　新庁舎をはじめ当市における今後の脱炭素の取

組について

５ 産後うつや産後の育児環境に対応する取組につい

て

　産後健診助成事業などの効果と新たな向上施策

について

子 ど も ・

健 康 部 長

担 当 部 長

市民生活部長

教育政策部長

市民生活部長

（市　　長）

担 当 部 長

（市　　長）

担 当 部 長

（市　　長）

担 当 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

９ 与 儀 大 介 志木市の人口増加のための取組について

　 （１）雇用創出のための施策について

　 （２）移住支援事業について

１０ 岡 島 貴 弘 １ いわゆる「ゴミ屋敷」の防止・解消及び支援や措

置などについて

　精神状態や生活環境によって「ゴミ屋敷」が発

生することも多いと聞くが、どのように本人及び

近隣住民のサポートをするか。また、やむを得ず

行政代執行になるケースについて、手順やその後

のケアなどについて

２ 外国人の住民投票参加について

　東京都武蔵野市において「日本人と同じ要件で

外国人にも住民投票の投票権を与える」という

「武蔵野市住民投票条例案」が議会に提案される

と報じられた。本市の方向性及び市長の考え方な

どについて

１１ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費助成制度について

　税等完納要件の見直しについて

２ 一般国道２５４号バイパスについて

　県との交渉の進捗状況について

３ 地球温暖化対策について

　ＣＯ２削減の取組について 市 長

市 長

（担当部長）

市 長

担 当 部 長

市 長

担 当 部 長

担 当 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

１１ 水 谷 利 美 ４ 税等の減免について

　 （１）減免の基準について

　 （２）減免の対象者の救済について

５ 新庁舎建設工事について

　隣接する住民との話し合いについて

１２ 多 田 光 宏 １ 新型コロナウイルス感染症のワクチン接種につい

て

　 （１）３回目について

　 （２）接種率向上の取組について

２ 児童・生徒の体育座りについて

　小中学校では児童・生徒を体育座りさせること

があるが、「腰痛などの原因につながる」という

専門家の意見がある。市の見解を伺う

３ フードバンクについて

　フードバンクについて

１３ 河 野 芳 徳 １ いろは親水公園の今後について

　いろは親水公園の賑わいについて

２ 学校の児童・生徒数について

　今後の児童・生徒増による対応について

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

健 康 部 長

教育政策部長

子 ど も ・

健 康 部 長

子 ど も ・

市 長

市 長

市 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

１３ 河 野 芳 徳 ３ 外国籍の児童・生徒・保護者等の学校での対応に

ついて

　外国籍の児童・生徒・保護者等の学校での対応

について

４ 部活動の遠征補助について

　部活動の遠征補助について 担 当 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長
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